



Communiqué
Diffusion immédiate

**À LA DEMANDE GÉNÉRALE L'EXPOSITION PINK FLOYD :
THEIR MORTAL REMAINS
PROLONGE SON PASSAGE À MONTRÉAL!**

**MAINTENANT JUSQU'AU 5 FÉVRIER 2023
À ARSENAL ART CONTEMPORAIN MONTRÉAL**

expositionpinkfloyd.com | #TheirMortalRemains

Téléchargez les photos ici : bit.ly/pfe_press

Montréal, le 12 décembre 2022 – Avis aux amateurs de la formation Pink Floyd : **l'Exposition Pink Floyd: Their Mortal Remains** se poursuit désormais **jusqu'au 5 février 2023**. Devenue un incontournable de la scène culturelle montréalaise et puisque certaines dates affichent déjà complet, le centre d'art Arsenal art contemporain et S2BN Entertainment ajoutent **un mois supplémentaire** afin de permettre à un plus grand nombre de visiteurs de découvrir cette grande rétrospective de Pink Floyd, de sa musique et de l'impact majeur du groupe sur l'art et la musique ! La popularité de cette exposition en a fait une expérience incontournable de la scène culturelle cette saison.

Les billets sont en vente dès maintenant.

Pour le "fan" fini c'est Noël ! C'est l'extase ! Un vrai pèlerinage ! – Katerine Verebely, Dessine-moi un matin, ICI Première

Présentée depuis le 4 novembre dernier, l'exposition connaît un réel succès critique en plus d'être largement plébiscitée par le public. Cet engouement confirme le lien unique qui unit le

PINK FLOYD L'EXPOSITION

THEIR MORTAL REMAINS

groupe légendaire et la ville de Montréal. Cette dernière a d'ailleurs été choisie comme premier lieu pour présenter l'exposition à l'extérieur de l'Europe et des États-Unis. La présentation montréalaise de **L'Exposition Pink Floyd : Their Mortal Remains** rend d'ailleurs hommage à l'histoire de la formation avec la ville et présente des photographies inédites de son concert *The Dark Side of the Moon* de 1973 au Forum et de 1977 au Stade olympique.

Retraçant les 40 années de carrière du groupe, l'exposition suit un parcours chronologique depuis ses débuts, jusqu'à sa dernière performance à l'occasion du concert Live 8 au Hyde Park de Londres. Grâce à une bande-son incroyable composée de ses plus grands succès, plus de 350 artefacts, instruments et éléments scéniques tels que les iconiques « Division Bell Heads » ou le cochon gonflable, **L'Exposition Pink Floyd : Their Mortal Remains** présente une véritable histoire multimédia de Pink Floyd, de sa carrière, mais aussi de ses inspirations et de son processus créatif. L'exposition donne également à voir des éléments rares qui ont forgé l'histoire du groupe comme la pochette originale de l'album *The Dark Side of the Moon*.

Muni de l'audioguide et guidé par les voix des membres du groupe, le public s'immerge dans l'univers de Pink Floyd en découvrant, pièce après pièce, l'histoire derrière la création de chaque album légendaire tel que *Ummagumma*, *The Dark Side of the Moon*, *Wish you Were Here*, *The Wall* et bien d'autres. Plus qu'une exposition réservée aux fans, **L'Exposition Pink Floyd : Their Mortal Remains** est devenue un véritable monument culturel traversant les générations, de nombreux visiteurs amenant enfants et petits-enfants pour partager leurs souvenirs et leur amour la musique et pour le groupe. Certains reviennent plusieurs fois pour avoir la chance de visiter l'exposition avec leurs amis. Riche en contenu, les fans y passent plusieurs heures, ce qui en fait une activité d'après-midi ou de soirée idéale que ce soit seul ou à partager en famille ou entre amis.

Cette exposition est un incontournable pour quiconque aime Pink Floyd.

Tous les éléments iconiques associés au groupe y sont et on peut entendre les musiciens raconter comment ils ont créé ces chefs-d'œuvre.

– Raphaël Gendron-Martin, Le Journal de Montréal

PINK FLOYD L'EXPOSITION

THEIR MORTAL REMAINS

Période des Fêtes

À partir du 20 décembre 2022, les heures d'ouverture seront les suivantes :

- Mardi 20 décembre de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Mercredi 21 décembre de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Jeudi 22 décembre de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Vendredi 23 décembre de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Samedi 24 décembre de 10 h à 14 h (dernière visite)
- Dimanche 25 décembre, FERMÉ

- Lundi 26 décembre de 10 h à 18 h (dernière visite)
- Mardi 27 décembre de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Mercredi 28 décembre de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Jeudi 29 décembre de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Vendredi 30 décembre de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Samedi 31 décembre de 10 h à 17 h (dernière visite)

- Dimanche 1^{er} janvier, FERMÉ
- Lundi 2 janvier de 12 h à 18 h (dernière visite)

À partir du 3 janvier et jusqu'au 5 février 2023, l'exposition sera ouverte selon l'horaire suivant :

- Lundi : FERMÉ
- Mardi au vendredi de 10 h à 20 h (dernière visite)
- Samedi de 10 h à 19 h (dernière visite)
- Dimanche de 10 h à 17 h (dernière visite)

L'Exposition Pink Floyd : Their Mortal Remains, est vraiment un cadeau pour les groupies. Avec plus de 350 artefacts – des lettres de Syd Barrett aux guitares électriques et claviers, en passant par les marionnettes et les personnages gonflables de The Wall – on mesure l'évolution artistique du groupe. – Chantal Guy, La Presse

expositionpinkfloyd.com

PINK FLOYD L'EXPOSITION

THEIR MORTAL REMAINS

www.facebook.com/PinkFloydTMR/

www.instagram.com/pinkfloydtmr/

www.tiktok.com/@pinkfloydtmr

twitter.com/pinkfloydtmr

L'exposition est l'occasion idéale pour revisiter les grands albums de Pink Floyd et clairement ce qui s'apparente le plus à un retour de la formation...

– Louis-Philippe Ouimet, Le Téléjournal, ICI Radio-Canada

-30-

Relations de presse :

Sophie Marsolais – sophie@smaccomm.com / 514-258-0455

Leisa Lee – leisa@leisaleegroup.com / 514-946-2010

Talar Adam – talar@leisaleegroup.com / 514-833-0274

Danny Payne – dannypayne@videotron.ca / 514-621-8657